



マイत्रीヘルプサービス ほっとライン

vol. 44
2023年12月号



～ささえる～つながる～ほっとする～

12月（師走）今年も活動へのご協力ありがとうございました。

冬の花パンジー・ビオラが花壇を彩る頃となりました。2023年は皆様にとって、どんな1年だったでしょうか。振り返ってみると嬉しいこと、悲しいこと、忘れられないことなど、いろいろあったと思います。中国には“辞旧迎新”という諺があります。前の年に別れを告げて新しい年を迎えるという意味です。来年の辰年は陽気が動いて、万物が活力旺盛になって、大きく成長し、形が整う年だといわれています。2024年健康で幸せな年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

お正月は孝道山の初詣でお会いできるのを楽しみにしております。

今月言葉

人びとと共に喜びも
苦しみも分かち合おう

初詣は孝道山へ



大晦日の鐘



新年特別修祓



宝蔵大黒天福德結縁



仏舎利殿ご開帳
蓮華宝塔ご開扉

今年1年の感謝と新年への願いを込めて、平和の鐘を撞きます。12月31日14時より孝道山では大晦日の明るいうちに打鐘します。小さなお子様からご家族皆さままでご参加できます。

新年を迎えるにあたり、個人、家族、会社の「新年特別修祓」を行います。この「修祓」は、息災・招福を祈願すると共に、各自が心を清浄にして仏縁を深め、自分の立てた目標に向かって精進する力を頂く尊い法儀です。

宝蔵大黒天福德結縁は結婚、恋愛のみならず、子宝のご縁、入学のご縁、就職のご縁、商談のご縁、人とのご縁など、皆様に幸福を呼び込みます。

2・3日比叡山よりお迎えしたご仏舎利（お釈迦様のご聖骨）を特別にご開帳致します。仏舎利殿内で1200年間燈り続ける「不滅の灯明」もご参拝ください。

読者コーナー



絵手紙 岸和子さん



押し花 志村直子さん



パステル画 酒井紀子さん